

GAVAP :

Groupement des Amateurs
de Véhicules Anciens de Picardie.

Le GAVAP fêtera bientôt son cinquantenaire.
C'est un des premiers clubs affiliés
à la FFVE sous le n° 35.

Le GAVAP regroupe une centaine
d'adhérents et 250 véhicules,
avant guerre, cabriolets, coupés,
roadsters Anglais, cycle-cars
et caisses carrées.

Nos sorties sont majoritairement
réalisées sur les 3 départements
Aisne – Oise – Somme.



Comment s'inscrire au GAVAP ?

L'adhésion au GAVAP nécessite déjà de posséder
une automobile de collection de plus de 30 ans, et
d'adhérer à la philosophie du club.

L'adhésion est annuelle, elle est renouvelée en chaque
début d'année.

L'adhésion 2020 est de 40 €.

Le coût de chaque sortie est calculé au plus juste par
chaque comité d'organisation.

Selon les sorties, les repas se font au restaurant, en
salle des fêtes par traiteur ou en pique nique.



- Vous avez une voiture de collection de plus
de 30 ans.
- Vous voulez rejoindre d'autres passionnés.
- Vous aimez rouler et découvrir le patrimoine
de la Picardie.

Alors, venez nous rejoindre au GAVAP



Bulletin d'inscription

M. Mme

Rue.....

Code postal Commune.....

Adresse mail

Téléphone.....

Voiture de collection possédée :

.....

Souhaite adhérer au GAVAP, et joint le règlement
de la cotisation annuelle, soit 40 € pour 2020.

GAVAP

408, rue de SANVIC
60310 PLESSIS DE ROYE
gavap.auto@wanadoo.fr
www.gavap.fr

Une année de sorties du GAVAP

La philosophie des membres du GAVAP est bien d'utiliser son véhicule et de rouler. Lors de nos sorties, il n'est jamais question de faire des expositions et du statique sur une place de village.

Les organisateurs de nos rallyes (membres du GAVAP) s'efforcent toujours de faire un arrêt culturel ou de découverte qui permet d'apprécier les richesses de nos régions.

Les parcours privilégient toujours les routes secondaires et vicinales.

A titre d'exemple, lors de nos dernières sorties, nous avons découvert :

- La clouterie Rivière de Creil.
- L'atelier d'un maître carrossier.
- Visites commentées de Châteaux et églises de Picardie
- Collections originales de Tracteurs.
- Sites historiques de la grande guerre.
- Les anciennes mines de Lewarde
- Visite d'une brasserie artisanale
- Découverte d'une centrale électrique centenaire.
- Et bien d'autres visites choisies pour leur intérêt culturel et de découverte.

Janvier : l'assemblée générale regroupe tous les adhérents. Il y est relaté les activités de l'année passée, et les projets pour la nouvelle année.

La partie statutaire permet d'élire les membres du bureau et de clôturer les comptes. L'assemblée générale nomme le président, 2 vices présidents, représentants chacun les 3 départements Picards, et les délégués régionaux.

Février/mars : rallye dégomme. Ce rallye est généralement organisé au départ de la Somme. Les membres du GAVAP Moto nous accompagnent pour cette 1^{ère} sortie de l'année.

Mars : stand du GAVAP au salon de Reims.

Avril : Le roulé de printemps. Ce rallye au départ de l'Aisne permet de découvrir les superbes petites routes du Laonnois. Un programme de visite fantastique attend les GAVAPIENS en 2020.



Mai/juin : le rallye du VAC se déroule dans la partie Ouest de l'Oise. Une sortie exceptionnelle pour ses itinéraires et son organisation.

Juillet/août : rallye de Marcelcave dans

la Somme. Cette sortie est vraiment féérique. Elle réunit dans un cadre prestigieux plus de 70 voitures.

L'itinéraire est agrémenté d'un quiz de questions à la c... mais pas trop c...



Septembre : le rallye sans frontière. C'est un rallye qui se déroule sur 2 jours, avec un passage en Belgique. Découverte de nouveaux itinéraires et visites prestigieuses sont au programme.



Octobre, le GAVAP accompagne le club des Teufs Teufs en forêt de Compiègne. Ce club regroupe des véhicules d'avant 1905. Les GAVAPIENS aident à la

logistique et à la circulation.

Octobre, le rallye du Temps perdu, au coeur du Soissonnais, routes magnifiques et patrimoine.

Novembre, le rallye hivernal, une sortie agréable au coeur de



l'automne, à la découverte des routes secrètes des forêts de l'Oise.

Décembre : la traversée d'Amiens. Cette sortie est organisée conjointement avec Car-Entraid, Chrome et Calandre, GAVAP Auto et GAVAP Moto. En 2019, pas moins de 200 véhicules ont participé à cette excellente sortie.

